

Vendredi 23 février 2024

CANDIDATURES AU POSTE DE DOYENNE, DOYEN DE LA FACULTÉ DES SCIENCES DE L'ÉDUCATION

À la suite de l'appel de candidatures lancé le 5 février 2024 relatif au processus de désignation pour le poste de doyenne, doyen de la Faculté des sciences de l'éducation, le comité de sélection a retenu deux candidatures qui seront soumises à la consultation :

- Martin Riopel, professeur au Département de didactique
- Annie Dubeau, vice-doyenne aux études et professeure au Département d'éducation et formation spécialisées

Vous pouvez consulter la lettre de présentation et le curriculum vitæ des personnes candidates sur le site du [Secrétariat des instances](#), sous l'onglet « Consultations en cours ».

Une présentation publique avec les personnes candidates se tiendra **le mercredi 13 mars, de 12 h 30 à 13 h 45, à la Didacthèque de la Bibliothèque des sciences de l'éducation (local W-1011)**. L'événement peut également être visionné à distance ([inscription requise](#)).

La campagne d'information se déroulera jusqu'au 20 mars. La consultation au moyen du système Omnivox débutera le 14 mars, à 10 h, et se terminera le 20 mars, à 15 h. Les instructions pour y participer seront acheminées ultérieurement aux personnes concernées.

Après examen des résultats de la consultation, le comité de sélection formulera une recommandation au Conseil académique de la Faculté. Le Conseil académique formulera sa recommandation à la Commission des études. Le Conseil d'administration statuera en dernière instance sur la nomination après recommandation de la Commission des études.

Les personnes qui désirent obtenir des renseignements concernant la procédure de désignation peuvent s'adresser à [Marie-Hélène Fandrich](#), directrice du Secrétariat des instances.

Jean-Christian Pleau

Vice-recteur à la Vie académique

Président du comité de sélection pour le poste de la doyenne, du doyen de la Faculté des sciences de l'éducation